

## Sperrung Sinziger Straße und Verkehrsmessung Heidekaul

### Info AG Heidekaul

**Köln-Raderthal.** Einige Mieter der Wohnsiedlung Heidekaul haben sich an einer Unterschriftensammlung beteiligt, die zum Ziel hat, dass die Sinziger Straße nicht dauerhaft gesperrt wird. Befürchtet wird, dass mit Sperrung der Sinziger Straße in Höhe der Schrebergärten die Straße Heidekaul überlastet wird.

Es ist bekannt, dass die Straßen Heidekaul und Sinziger Straße häufig als Schleichwege bei Stau auf der Bonner Straße oder auf der Brühler Straße genutzt werden. Bei einer Sperrung der Sinziger Straße bliebe der Heidekaul zudem die einzige Verbindung der Anwohner an die Bonner Straße. Die Straße Heidekaul wird zu Schulbeginn und -ende bereits durch die Schüler der Bundeswehr-Fachschule stark frequentiert.

Der Beschluss für eine dauerhafte Sperrung der Sinziger Straße wurde von der Bezirksvertretung Rodenkirchen in seiner [Sitzung](#) am 11.11.2013 nochmals aufgeschoben.



Mobile Zählanlage. Foto: Andreas Wulf

Die Einfahrt von der Bonner Straße in die Sinziger Straße wird, wegen Bauarbeiten am "exklusiven" Bauvorhaben Reiterstaffel, am Ende des Baugebietes zunächst vorübergehend gesperrt. In dieser Zeit wird der Durchgangsverkehr in der Straße Heidekaul gemessen.

Nach Aufhebung der vorübergehenden Bausperre in der Sinziger Straße soll die Zählanlage dort aufgehängt werden.

Der Beschluss über die Sperrung der Sinziger Straße für den Durchgangsverkehr soll nach dem Vorliegen des Messergebnisses erfolgen.

## **Auszug aus dem Beschlussprotokoll**

über die Sitzung der Bezirksvertretung Rodenkirchen in der Wahlperiode 2009/2014 am Montag, dem 11.11.2013, 17:00 Uhr bis 21:00 Uhr, Raum 119 im Bezirksrathaus Rodenkirchen

### **I. Öffentlicher Teil**

#### **8 Anträge**

#### **8.1 Entscheidungen gemäß § 37 Absatz 1 der Gemeindeordnung des Landes Nordrhein-Westfalen**

##### **8.1.1 Sperrung Sinziger Straße; Antrag der CDU-Fraktion AN/0873/2013 Vertagungsantrag der CDU-Fraktion**

Herr Bezirksbürgermeister Homann berichtet von einem Ortstermin, an dem festgelegt wurde, dass die bezirkseigene Messtafel zunächst im Heidekaul und nach Aufhebung der Sperrung in der Sinziger Straße aufgehängt werden soll.

#### Beschluss:

Die Bezirksvertretung Rodenkirchen vertagt den Antrag erneut, bis die Daten der Verkehrsmessung mittels der Geschwindigkeitsmesstafel vorliegen.

**Abstimmungsergebnis: Einstimmig zugestimmt.**